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間伐ボランティア始めて 

7年目を迎えました。 

岡崎のグループ活動が 

多忙です。 

都会の緑を守る活動も 

頑張ってください。 

      岡崎市 Ｔ 

 

昨年は、長年、相生山のホタル観察をしたい 

と願っていたことが叶い最高！  

すばらしい年となりました。  

相生山の自然をたくさん教えて下さり、 

ありがとうございました。 

日々の生活にアップアップしている中で、 

視点を変え、四季折々の自然を感じることで 

力が湧いてきます。 

幅広い視野を持つことを教えて下さり 

感謝しています。 

            緑区 ひろみ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新年あけましておめでとうございます 

 2007年初の住民監査請求の取り組みから始まった 

設楽ダム住民訴訟は、2013 年 4 月の原告側の主張を

捻じ曲げた酷い高裁判決、2014 年 5月の最高裁の上

告棄却決定という結果で終わりました。在間弁護団長

はじめ 12 名の弁護士、百数十人の原告の努力と多く

の皆さま方のご支援に報いることができずに残念な結

果でした。 

 無駄な公共事業をなくし、地域の自然と人の安全な

暮らし・・・持続可能な地域社会の実現のための取り組

みはますます重要性を増しています。 

 本年も工夫を重ねて前に進みましょう。 
                

 

 

 

 

 

                  2015 年  元旦   市野和夫            

                              

                                                                                                                                                                

自然を愛する 皆の情熱で 

一歩前進！ できたのかナ・・ 

今までごくろう様 そして 

これからも よろしく 

    天白区 Ｏｒｉ. 


